

La crisis del fentanilo estadounidense: ¿Hecho en China y Alemania?

- Josue Michels
- 7/3/2023

"Estados Unidos está determinado a interrumpir la producción mundial y la cadena de suministro de fentanilo ilícito", afirmaba un comunicado de prensa del 22 de febrero del Secretario de Estado estadounidense Antony Blinken. Sin embargo, una fuente de la mortífera droga podría ser ignorada.

Individuos asociados con el cartel de Sinaloa, el grupo criminal mexicano responsable de los mayores envíos de fentanilo a EE UU, afirman que su fentanilo con un "99,9% de pureza viene de Alemania". Dada la gran aptitud de Alemania en el uso médico del fentanilo, esto es plausible, pero parece que a nadie le interesa investigarlo. ¿Por qué?

Fentanilo mortal: según la información de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades, el aumento de muertes por sobredosis, atribuido en gran medida a la proliferación del fentanilo ilícito, causó la muerte de 110.236 personas en 2022.

- EE UU es el principal consumidor per cápita de opioides del mundo; Canadá ocupa el tercer lugar
- Alemania ocupa el segundo puesto, pero a diferencia de sus homólogos transatlánticos, no padece una epidemia de opioides porque en Alemania el uso de fentanilo sólo se permite en instalaciones médicas.

La elevada tasa de consumo de opioides per cápita de Alemania está impulsada por el amplio uso de opioides en entornos institucionales (por ejemplo, el fentanilo durante la cirugía hospitalaria). Pero a diferencia de Canadá y Estados Unidos, en Alemania las prescripciones para el dolor crónico no oncológico son poco comunes para las personas que viven fuera de los centros médicos.

Sólo el 4,5% de los alemanes que viven en la comunidad reciben una receta de opioides al año, en comparación con el 20% de los canadienses. Esto significa que en Alemania hay mucho menos consumo de opioides sin supervisión médica y muchas menos pastillas de opioides acumulándose en botiquines, donde pueden caer en manos de personas que no sean el paciente.

-Brookings Institute

Pero existen indicios de que Alemania podría no ser tan cuidadosa a la hora de exportar su fentanilo al extranjero.

Revelaciones ignoradas: el noticiero Business Insider habló con un individuo entrenado por un hombre chino para producir fentanilo que se vende a EE UU. Business Insider señaló en su página web el 17 de noviembre de 2022:

La mayoría de los productos químicos utilizados se importan ilegalmente de China y Alemania, según él [individuo]. En cuanto el polvo de fentanilo llega a México, empiezan a cocinarlo para enviarlo a EE UU.

En 2020, reporteros de Univisión Noticias, una de las principales cadenas estadounidenses de televisión en español, también hablaron con personas dedicadas a la producción de fentanilo afiliadas al cártel de Sinaloa. El cocinero de fentanilo con el que hablaron dijo haber sido entrenado por un colombiano. Abajo encontrará parte del reportaje:

Reportera: "La sustancia base consiste en cloro con acetato, precursor de fentanilo y opio. El precursor se importa ilegalmente de China y Alemania".

Cocinero: "Los productos químicos proceden de China y Alemania. Nosotros usamos 99,9% de pureza, y es alemán".

Dos individuos que hablan con dos organizaciones de noticias distintas afirman que su fentanilo procede de Alemania, pero casi nadie parece preocupado, a pesar de que el fentanilo está matando a decenas de miles de personas.

¿Un aliado de confianza? Aunque no podemos concluir con certeza que Alemania desempeñe un papel en la mortífera crisis del fentanilo de Estados Unidos, es sorprendente que nadie parezca alarmado o decidido a investigar. Mucha gente considera a Alemania uno de los aliados más cercanos de Estados Unidos. Pero la Biblia revela que debemos observar de cerca a esta nación. Para saber más, lea "¡Observe a Alemania!"